

Am 3. April 2004 traf sich das **SIMONMETALL**-Team wieder einmal auf dem ADAC-Übungsplatz in Eisenach zum Fahrsicherheitstraining.

Die Teilnehmer wurden in zwei Gruppen aufgeteilt. In den Gruppen wurden die einzelnen Übungen im eigenen Auto mit einer Fahrgeschwindigkeit von zunächst ca. 30 km/h ausgeführt.

Reaktionen des Autos bei verschiedenen Geschwindigkeiten, Lenkmanövern und Bodenbeschaffenheiten konnten getestet werden und wurden durch die Theorieeinheiten in den Schulungsräumen ergänzt.

Die netten Lehrer und der gemeinsame Spaß machten den Tag zu einem erfolg- und lehrreichen Gemeinschaftserlebnis. Zusätzlich gab es für jeden Absolventen ein Fahrsicherheitszeugnis.

Wir freuen uns auf das nächste Fahrsicherheitstraining!



